

DIARIO DE BARCELONA,



Del lunes 1 de

abril de 1816.

San Venancio obispo y mártir.

Las Cuarenta Horas están en la iglesia de la Real Casa de Caridad : se reserva á las seis y media.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmosfera.
30 11 noche.	9 grad.	9 28 p. 11. 1	S. O. serene.
31 6 mañana.	8	3 28 1 6	N. O. nubes.
1. 2 tarde.	11	4 28 1 8	S. E. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS AL PUBLICO.

Mañana celebrará la comunidad de PP. Minimos la fiesta de su Patriarca y Patron de Barcelona S. Francisco de Paula con asistencia del muy Ilustre Ayuntamiento. Esta tarde á las seis habrá solemnes completas y gozos con la musica de la Sta. Iglesia ; y mañana á las diez solemne oficio y sermón , que predicará el M. R. P. Lector Jubilado Fr. Miguel Amblás Provincial de dicho orden en esta de Cataluña ; concluyendose la Funcion en la tarde como se empezó en su vigilia. A todos los que confesados , y habiendo recibido el Santisimo Sacramento , visitaren dicha Iglesia desde las primeras visperas del lunes hasta el martes puesto el sol , rogando á Dios Nuestro Señor por la paz y concordia entre los Principes Cristianos , tranquilidad de la Santa Madre Iglesia , extirpacion de las heregias , y victoria contra infieles , se concede Indulgencia Plenaria , y remision de todos sus pecados , tantas quantas veces visitaren dicha Iglesia. Asimismo se hace saber , que en qualquier de los siete dias inmediatos á la fiesta del Santo , visitando qualquier Iglesia de dicho orden se gana Indulgencia Plenaria , por el nuevo decreto de N. S. P. Benedicto XIV á 13 Febrero de 1753.

Doña Luisa de Lara y Melia , viuda , se servirá acudir á la Secretaría de la Capitanía general de este principado , donde le entregarán un documento que la interesa.

Aconsequencia de lo mandado por la Real Audiencia de este principado y Sala que preside el noble Sr. D. Jacobo de Villaurutia en la causa seguida por D. Juan Ignacio Lacavalleria y de Bosis , con varios

alrededores en autos de Juan Prats escribano de esta ciudad, se proseguirá en los dias de hoy, mañana y pasado mañana la subhasta del castillo y quadra de Benviure, con todas sus tierras, derechos y pertenencias, sito en el corregimiento de Barcelona y muy cerca de la villa de S. Baudilio de Llobregat, en cuyos tres dias se quemarán 1.^a 2.^a y 3.^a linternas, y se publicará la postura de 7684^{ts} 11^{rs} 9^{ds} en virtud de permiso concedido por la citada Real Audiencia y Sala han dado por razon de sus creditos el ilustre Marqués de Villafranca y de los velez y el capellan mayor de la capilla del Palao de esta ciudad, y finido dicho término se procederá á la venta de dichos castillo y quadra á tenor de los pactos de la taba, que está en poder del corredor Joseph Crous, y de dicho escribano Prats.

Mañana martes 2 del corriente saldrá la diligencia nueva para Reus, de 6 asientos, pagandóse lo mismo que se ha pagado hasta hoy dia: advirtiendo que esta saldrá diariamente de esta y de Reus, pues se ha procurado á la mayor comodidad de los viajeros.

En la Maestranza de Artillería de esta plaza hoy lunes de diez á doce del dia se continua la venta por menor y á pública subhasta, de noventa y quatro mulas pertenecientes á la Real Hacienda.

Hoy, si el tiempo lo permite, la compañía de caballos dará una divertida y completa funcion toda nueva, empezándose á las quatro y media de la tarde.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Torreblanca y Tarragona en 7 dias, el patron Joseph Antonio Gombau, valenciano, laud Santa Bárbara, de 15 toneladas, con algarrobas de su cuenta. = De Génova en 16 dias, el patron Estéban Copela, andaluz, polacra la Virgen del Carmen, de 134 toneladas, con trigo, vino, droguerías, duelas y otros géneros á varies. = De Vigo, Cádiz, Cartagena y Tarragona en 49 dias, el capitan Agustin del Ojo, gallego, bergantin la Virgen del Carmen, de 150 toneladas, con sardina á varies.

Papel suelto. Nuevo aviso al público de los dias y horas en que llegan y se despachan los correos en esta Administracion general de Barcelona, conteniendo la tarifa de lo que se ha de cobrar desde hoy en las Administraciones del principado de Cataluña por el franqueo de las cartas que se dirigen á Francia, y de lo que se ha de pagar por las procedentes de aquel reyno. Se hallará en la oficina de este diario.

Aviso. Quien quiera establecer una casa en el centro de esta ciudad, que sea capaz para una mediana familia que la quiere ocupar, se conferirá con Joseph Font, que vive en el primer piso de la casa de la Pubilla Caula, en la Librería, quien informará de las circunstancias, modo y forma del sugeto que quiere contratar, dando segun el valor de la casa mas ó menos entrada.

Ventas. El que quiera comprar una casa de campo con sus tierras de labor y para criar una buena porcion de ganado lanar y cabrio, sita en el término y parroquia de Monseny en este principado, que se vende á

voluntad de su dueño , con la circunstancia que se permitirá al que la compre el encargarse de varios censales que juntos componen la cantidad de cinco mil libras catalanas , pagando lo restante hasta el precio que se ajuste de contado y en moneda metálica , que se confiera con D. Francisco Nadal , Alguacil mayor del Gobierno de esta ciudad , que vive en la calle de la Fruita , núm. 8 , segundo piso , cerca de la Audiencia, quien informará con quien deben conferirse.

D. Jayme Pons y Turner , que vive en el segundo piso de la casa esquina de la Porta Ferrisa , entrada por la Rambla , dará razon de tres casas que se venden en la presente ciudad , cada una sita en distinto parage ó calle.

En la travesía de los Abaixadors , llamada de la Nau, está para vender ó establecer la casa núm. 11 : el que quiera entender en dicha venta podrá conferirse con su propio dueño que habita en la misma casa.

Se avisa al público que habiendo quedado una pequeña partida de las patatas irlandesas que se anunciaron dias pasados se vendian en el almacén detras San Sebastian baxo la muralla del mar , núm. 39 , á 7½ pesetas el quintal ; se venderán desde hoy en dicho almacén á 7 pesetas el mismo quintal : estará abierto desde las 9 de la mañana hasta las 12, y por la tarde de 3 á 5.

En la calle den Tarros , primer piso , núm. 24 , darán razon de quien tiene para vender tres telares para texer lino ó algodón y un urdidor , que se darán á precio equitativo.

Quien quisiere comprar dos codornices hembras hermanadas buenas para cazar , acuda á la calle den Estruch , núm. 14 , quarto principal.

Gaspar Pujol , espartero , en la Espartería , informará de dos medias casas en la Barceloneta que están de venta.

En el almacén de vino de la plaza de la Verónica se vende aceyte para comer á siete pesetas el quartal.

Retorno. En el meson del Alva hay de retorno una tartana para Perpignan y su carrera , otra para Girona , otra para la Bisbal , y todos los dias hay comedidades de calesas y tartanas para toda la costa de levante , y de Mataró todos los dias dos galeras que vienen y van.

Alquiler. El sastre de la calle de la Canuda , frente la den Bot , informará de una sala y alcoba que está para alquilar.

Pérdidas. En el tercer piso de la escalerilla núm. 11 , al lado de un carpintero , calle de San Ramon , enseñarán la compañera y darán una gratificación á quien devuelva una añailla de oro que se perdió el 25 de marzo desde allí á la iglesia de San Francisco.

El 21 del pasado por la tarde pasando por varias calles se perdió un boton y almendra de arracada de piedras : Teresa Ventura , que vive en la calle de la Merced , frente casa Gloria , dará dos pesetas á quien se lo devuelva.

Por las inmediaciones de Santa Maria del Mar el 25 de marzo se perdió un rosario de gaeta de siete diezés , con una cruz de ebano engastada en plata y varias medallas del mismo metal : Jayme Reniu , espadero , en la calle Ancha , dará medio duro á quien se lo devuelva.

El 26 del pasado desde la plaza de la Trinidad hasta la calle de los Flasaders , se perdieron quatro ó cinco medexas de lana blanca atadas con un hilo : se estimará al que las haya recogido se sirva entregarlas á Maria Glosa , que vive en casa del colchonero de dicha plaza.

El 10 de marzo se perdió una caja amarilla como de poner tabaco, con un resorte debaxo : quien la haya encontrado se servirá entregarla al peluquero de frente la Fontana de Oro , quien dará una gratificación.

Juan Oms , zapatero , calle Ancha , gratificará y dará las señas á quien le devuelva un rosario de siete diezes encadenado en plata.

En casa de Mota , sombrerero , calle de los Escudellers , darán una gratificación y las señas á quien devuelva una perrita de varios colores que se perdió el 27 del pasado por la calle del Hospital.

Hullazgo. El que haya perdido un poco de dinero envuelto en un papel de estraza , que se halló en la calle del Regomi el 27 del pasado , acuda á casa Pablo Rasset , plaza del Angel , que dando las señas se le entregará.

Servientes. Gerónimo Fernandez , en la oficina de este diario , dirá la persona de satisfaccion que dará razon y abonará una buena criada que desea servir.

Qualquiera que necesite un repostero , y que tambien trabaja licores , acuda á la Barceloneta , calle de Sevilla , casa de Francisca Catá.

En la calle de las Molas , núm. 16 , quarto piso , informarán de un jóven que desea servir de criado ó cochero.

En la calle del Mill , núm. 17 , tercer piso , informarán de una buena cocinera que desea servir.

Qualquiera que necesite un criado que sabe afeytar y cortar el pelo, podrá acudir á la calle den Ripell , tienda de Miguel Gabañach , número 8 , que darán razon de él.

En el estanquillo de la calle del Conde del Asalto informarán de un jóven que desea servir en esta ciudad ó fuera de ella.

En la calle Nueva de San Francisco , casa núm. 48 , habita una viuda que desea hallar alguna casa para lavar ropa.

El que necesite una buena cocinera viuda , de 45 años de edad, acuda frente la puerta de la Piedad de la Catedral , que el sugeto que hace solideos dará razon de ella.

El dueño y amo de la casa y hostel de Manresa dará razon y abonará á un jóven de 22 años de edad que desea servir en clase de lacayo ó cuidar un caballo.

Nodriza. En la esquina de la calle de la Palma de Santa Catalina, casa Buch , núm. 7 , tercer piso , se necesita una ama de leche para una niña de mes y medio , ya sea de esta ciudad ó fuera de ella.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi , Impresor de Cámara de S. M.
calle de la Librería.